



# いい笑顔

有田市立宮原小学校 学校通信 (文責：教頭)

〒649-0434 有田市宮原町新町1番地 TEL0737-88-7117

令和6年10月21日 No.12

## 地域学校協働活動

### わいがや娘のみなさんと

9/26(木)は4年生対象にNPO法人わいがや娘6名のみなさんによる地域学習を行いました。まず、宮崎定直さんのお話を紹介していただきました。その後、みなさんが作った「有田市たからもんかるた」で、一緒に遊びました。宮原について楽しく学ぶことができました。



### いのちの授業

10/4(金)は5年生対象に助産師さんと保健師さんによる『いのちの授業』を行っていただきました。写真や動画、子宮や胎盤の模型を使って分かりやすく説明していただきました。よい学びをさせていただき感謝です。



### みかん収穫体験

10/11(金)に3年生がみかんの収穫体験を行いました。6つのグループにみかんの先生が付いてくださり、一人8個収穫しました。そのうち1個を教えてもらった“有田むき”でおいで食べました。「おいしい!」「あまい!」と言いながら、喜んで食べていました。



## 本校の研究は…

### OJT授業研修

宮原小学校の研究主題は、『自分で考えをもち、表現する授業づくり』です。9月末からOJT授業研修が始まりました。これまでに、下記の学級で授業を行っています。

授業の様子を他の先生が参観し、放課後に協議を行います。そうやって互いの授業力を向上させていきます。

日付	学級	教科「単元」
9/25(水)	4鳩	算数「割合」
10/2(水)	6鳩	算数「立体の体積」
10/8(火)	5鳩	算数「面積」



### 算数の講義拝聴

愛須一弘 元校長先生をお招きして、「算数の授業で大切にしたいこと」をテーマにご講義いただきました。いつものようにユーモアを交えて分かりやすく教えていただいたおかげで、算数の授業のポイントをたくさん理解することができました。



### 指導案の検討

11/13に行うOJT授業の指導案を検討しました。4年鳩組の先生から授業について説明した後、グループに分かれて話し合いました。そして、話し合ったことを全体で交流しました。先生は授業が勝負。よい勉強になりました。

## 土曜参観日の一日

### 授業参観

9/28(土)に本年度2回目の授業参観を行いました。土曜日ということと、新校舎に引っ越してから初めてということで、多くの保護者の方々に参観していただきました。

国語・算数・道徳などの授業で、子供たちは少し緊張気味でした。それでも、自分の意見を発表したり友達と話し合ったりと頑張っていました。めあてを達成するために、一時間しっかり取り組んでいたと思います。



### 親睦ドッジボール大会

午後2時から、体育部主催の親睦ドッジボール大会を行いました。今年は高学年も参戦し、児童22名・保護者39名・教職員13名の計10チームが戦いました。当てたりよけたりキャッチしたりと、楽しく(本気で!?)大いに盛り上がりました。一緒に汗を流して取り組んだことで、親睦を深められたと思います。



途中で食べたアイスもおいしかったです。上位にはお菓子トロフィーが贈呈されました。お菓子の山分けも楽しそうでした。決勝トーナメントの結果は以下の通りです。



お休みの日にご参観・ご参加いただきまして、本当にありがとうございました。

## 10月の様子

### 古紙等回収日

10/2(水)に古紙等回収を行いました。5年生は階段下機械室から運び出し、6年生は給食室外で受け取り回収場所へ運びます。3名の保護者の方々も朝早くからお手伝いに来ていただきました。おかげで3070円の収益となり、有田市からも奨励金2790円をいただく予定です。これらは育友会費に納入いたします。



### 和歌山県学習到達度調査

10/16(水)は4,5年生を対象に学習到達度調査が行われました。4年生は国語と算数、5年生はプラス理科です。問題用紙を見ながら解答用紙に答えを書き込んでいきます。みんな真剣な表情で取り組んでいました。



### 音楽会に向けて

#### 楽器運び

11/8,9の音楽会に向けて10/8から練習が始まりました。事前に体育館に楽器を運んでくれたのは力持ちの6年生。『協力は強力』。あっという間に運び終えることができました。スローガンの発表

音楽朝集では、全校合唱で歌う『おじいちゃんのみかん』を練習しています。高音と低音に分かれて気持ちを込めて歌えるようになってきました。児童会からスローガンも発表されました。本番に向けて毎日頑張っています。

